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CATTOLICA, LA ROAD MAP DI MINALI
E’ LA PRIMA VOLTA DOPO IL NUOVO CORSO

L’AMMINISTRATORE DELEGATO HA PRESENTATO
IL NUOVO PIANO INDUSTRIALE AI PROPRI
AGENTI: SONO QUASI DUEMILA. FINO AL 2020
IL MODELLO COOPERATIVO RESTERÀ INVARIATO
Gli agenti del Gruppo Cattolica,
provenienti da tutta Italia, hanno
partecipato al Cattolica Center di
Verona all’Agent Day 2018, un
evento dedicato alla rete distribu-
tiva, durante il quale l’amministra-
tore delegato Alberto Minali ha
presentato il Piano Industriale
2018-2020. Nel corso della con-
vention, Alberto Minali ha
dichiarato: “È la prima volta che
tutti gli agenti del Gruppo sono
riuniti al Cattolica Center. Ho volu-
to fortemente questo Agent Day
2018 per ringraziarli del lavoro
svolto e per prepararli a quello
che dovremo affrontare insieme
nei prossimi anni, perché siamo
chiamati a costruire una
Compagnia sempre più innovati-
va, agile e reattiva, capace di
rispondere velocemente alle sfide
del mercato. La rete rappresenta
un punto di riferimento fondamen-
tale per il Gruppo: per la presenza
sul territorio, per lo sviluppo del-
l’attività assicurativa e per i valori
di questa Compagnia”. Gli incontri
proseguiranno nelle prossime
settimane con una serie di appun-
tamenti durante i quali saranno
approfondite le attività di busi-
ness. Il roadshow si svolgerà in 8
tappe e interesserà le principali
città italiane: Torino, Milano,

Bologna, Napoli, Catania,
Firenze, Venezia (Ca’ Tron) e
Roma. Il Gruppo Cattolica
Assicurazioni è attivo in Italia con
1.967 agenti e 1.494 agenzie dis-
tribuite capillarmente su tutto il
territorio. Dal punto di vista dei
numeri, l'amministratore delegato
Alberto Minali, al suo primo piano
industriale da quando è approda-
to a Verona, ha promesso un tri-
ennio di crescita, con un dividen-
do che salira' del 50% a 0,5 euro
nel 2020. Il piano industriale
2018-2020 , che è stato presenta-

to il 29 gennaio prevede che il tri-
ennio si chiuda con un utile oper-
ativo di 375-400 milioni, in cresci-
ta di piu' del 60% rispetto ai 228
milioni del 2016, e che la redditivi-
ta' (ritorno sul capitale) salga dal
6 a oltre il 10%. La raccolta premi
crescera' del 64% a 7,6-8 miliardi
(+27% a 2,4-2,6 miliardi nel danni
e +91% a 5,2-5,4 miliardi nel vita),
grazie soprattutto all'accordo di
bancassurance con Banco Bpm,
da cui sono attesi 140 milioni di
premi nel danni, 3 miliardi nel vita
e oltre 100 milioni di utile operati-
vo.Il modello cooperativo resta
invariato e non c'e' alcuna
prospettiva di trasformazione in
spa sull'arco di piano. 

Alberto Minali e Paolo Bedoni

AntonellaMagaraggia
Il presidente del Tribunale ha siglato la con-
venzione con Csi e Comune per l’impiego
dei condannati, in lavori socialmente utili.
Quando la collaborazione funziona.

OK KO Fabio Pecchia
Non cerca attenuanti l’allentaore
dell’Hellas  dopo la sconfitta di Marassi
che lascia il Verona a 6 punti dalla zona
salvezza. La speranza è l’ultima a morire.

LEGGI
VERONAGOSSIP.COM

Si svolge, in Gran Guardia, il “Ballo in
maschera” promosso dal Comitato
Carnevale Bacanal del Gnoco assie-
me a tutti i comitati del Carnevale di
Verona per festeggiare il Martedì
grasso. L’evento, con inizio alle
19.30, prevede balli e musica con i
gruppi “Rosso Rubino” e “Fisarfolk”,
cena a buffet con gnocchi, tortellini,
galani e frittelle, e un servizio bar
aperto fino alle 24. Alla serata saran-
no presenti anche il Papà del Gnoco,
al secolo Valerio Corradi,  e le
maschere del Carnevale veronese.
La partecipazione all’evento ha un
costo di 20 euro e il ricavato sarà
devoluto in beneficenza alla San
Vincenzo di San Bernardino. Il bigliet-
to di ingresso è acquistabile diretta-
mente sul posto. Per partecipare è
consigliato l’ingresso con il vestito di
carnevale per la foto ricordo finale;
per informazioni e prenotazione (non
obbligatoria) è possibile contattare il
numero 3271883333.

GRAN GUARDIA

BALLO IN MASCHERA
PER LA SAN VINCENZO

Papà del Gnoco
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IL CARROCCIO SENTE PROFUMO DI VITTORIA

La presentazione dei candidati della Lega al Liston 12 con i l  presidente della Regione Luca Zaia

LEGA, SQUADRA DELL’AUTONOMIA
CON UN OCCHIO ALLA LEGALITÀ
Zaia: “A Roma firmeremo solo ciò che è a favore del Veneto”
Autonomia, rilancio della natali-
tà, stop all’immigrazione clande-
stina e meritocrazia. Alla pre-
senza del presidente Luca
Zaia, dell’europarlamentare
Lorenzo Fontana e del segre-
tario veneto Toni Da Re, la
Lega detta l’agenda politica ai
propri candidati,alla presenta-
zione al Liston12 di piazza Bra.
Questi i nomi in corsa per il par-
lamento, oltre a Fontana: Vito
Comencini, Vania Valbusa,
Paolo Tosato, Raika
Marcazzan, Paolo
Paternoster, Roberto Turri,
Cristiano Zuliani. “Manca poco
all’appuntamento elettorale,
l’aria è positiva, mai come ora la
Lega è in salute. Il 4 marzo pos-
siamo vincere, la Lega merita di
essere il primo partito del cen-
trodestra: una battaglia impor-

tante per tutto il Paese. e’ il
momento del cambiamento
possibile. Il nostro è il program-
ma del buon senso: tutela delle
famiglie, lotta alla criminalità,
autonomia per la nostra terra.
Siamo pronti alla sfida elettorale
del 4 marzo e alla sfida del
governo dal 5 marzo”.  e di pro-
gramma ha parlato anche Luca
Zaia, che ha delineato i passag-
gi delle riforme, a partire dalla

sicurezza: “Ridare dignità alle
forze dell’ordine, inasprimento
delle pene, certezza della pena,
legittima difesa”. Zaia ha sottoli-
neato: “Dopo quanto è succes-
so trovo stucchevole il dibattito
sul garantismo ai delinquenti. Il
vero problema è che in questo
Paese la legalità non è più
garantita”. Il governatore veneto
ha anche sottolineato il tema
dell’ autonomia: “Col referen-
dum del 22 ottobre 2017 i veneti
hanno scritto una pagina di sto-
ria. ora nessuno, e mi rivolgo
anche alle altre coalizioni, pensi
di chiamarsi fuori da questa par-
tita. Il governo ci ha presentato
una prima bozza, abbiamo pre-
parato le controdeduzioni, con-
dividendole con la Lombardia.
Firmeremo solo ciò che è a
favore del Veneto”. 
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A Palazzo Barbieri si terrà la
conferenza stampa di Fratelli
d’Italia sui temi delle politiche
sociali e Famiglia. e’ previsto
l’intervento dei candidati: on.
Adolfo Urso, sen. Stefano
Bertacco, Alberto Padovani
e Ciro Maschio il quale ha
ribadito: “La legislazione sul
sistema bancario e finanziario
deve mettere al primo posto la
tutela dei risparmiatori, delle
famiglie e delle Imprese, spes-

so penalizzate gravemente e
quasi impunemente, in questi
anni anche nelle gravi crisi
bancarie che hanno colpito il
nostro Veneto”. Queste in sin-
tesi le proposte di Fratelli
d'Italia per il prossimo
Governo: nuova commissione
parlamentare d’inchiesta per
fare piena luce sugli scandali
bancari e tutelare i risparmiato-
ri. Rendere la vigilanza di
Bankitalia e di Consob efficace

perseguendo ogni conflitto di
interesse. Separazione tra
banche commerciali e banche
di investimento anche per
favorire il credito a famiglie e
imprese. Tetto ai dividendi e
agli stipendi per le banche aiu-
tate con risorse pubbliche.
Rendere pubblici i nominativi
dei principali debitori insolventi
delle banche aiutate dallo
Stato, perseguire efficacemen-
te amministratori e dirigenti

bancari responsabili di com-
portamenti scorretti nei con-
fronti dei risparmiatori.
Rafforzare la natura pubblica
di Banca d’Italia anche nazio-
nalizzando le quote di proprie-
tà detenute da banche private.
Ribadire la proprietà pubblica
delle riserve auree e loro totale
rientro sul territorio nazionale.

CONFERENZA DI FRATELLI D’ITALIA

Ciro Maschio

AL COMPLEANNO DI AMA VERONA
PARTE LA CAMPAGNA DI PATRIZIA
La capolista di “Noi con l’Italia Udc”
assicura il suo impegno ai cittadini
Si è aperta “ufficialmente” la
campagna elettorale della
senatrice Patrizia Bisinella,
candidata capolista di “Noi con
l’Italia-udc” per la Camera: la
presentazione all’hotel Victoria
è coincisa col primo complean-
no dell’associazione AMA
Verona che l’ha sostenuta nelle
scorse Comunali, raccogliendo
oltre 4.600 voti  e portando in
Comune anche Paolo Meloni.
All’avvio hanno partecipato
l’on. Enrico Zanetti, uno dei
“soci fondatori” di “Noi con
l’Italia”, già viceministro
all’economia, candidato capoli-
sta nel Collegio plurinominale
per la Camera di Varese, e
Silvia Razzi, candidata al
Collegio del Senato per Brescia
e Bergamo. Enrico Zanetti:
“era importante ricostruire
un’alternativa di Centrodestra e
creare un nuovo soggetto, libe-
rale e popolare attenta ai biso-
gni delle persone.  Il
Centrodestra ha una grande
responsabilità: assumersi dal 5

marzo la guida del Paese”.
Bisinella: “La ripresa economi-
ca è in atto, ma i suoi effetti
sono invisibili per milioni di
Italiani. Dobbiamo fare qualco-
sa e subito. Il nostro impegno
va verso famiglie, giovani,
imprese, su servizi che aiutino
natalità, lavoro delle donne,
assistenza ai più deboli ed agli
anziani. I giovani hanno diritto
ad un sistema formativo d’ec-
cellenza senza dover emigrare.
Le imprese, uniche protagoni-
ste dei risultati economici attua-
li, hanno diritto a vedere lo
Stato come partner e non sol-
tanto come gabelliere. Meno
adempimenti fiscali, contributivi
e burocratici; meno interventi
pubblici  e più strategie di siste-
ma; più collaborazione. Su que-
sti temi – assieme a quello della
sicurezza  – “Noi con l’Italia-
uDC” assicura il suo impegno
fatto di passione e di competen-
za, testimoniato da anni  di
lavoro”, ha concluso la senatri-
ce Bisinella. Patrizia Bisinella al Victoria per la campagna elettorale 

ALL’HOTEL VICTORIA

“LE BANCHE SIANO A SERVIZIO
DELLE FAMIGLIE E IMPRESE”
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“Mancano ormai solo due setti-
mane. Il tempo incalza e per
mettere in sicurezza l’azienda
è necessario presentare nei
termini stabiliti un piano di risa-
namento del debito. La campa-
gna di Pasqua, che doveva
partire l’8 gennaio, ormai non
ha più motivo di esistere.
Qualcuno ha provato a soste-
nere che il Tribunale  non ha
dato l’autorizzazione perchè è
ostile. Ricordiamo invece, che il
Tribunale ha autorizzato in
tempi record il mini piano di
Natale e tutta la procedura di
ristrutturazione del debito, ma
ha delle responsabilità e degli
obblighi inderogabili: non può
permettere di alimentare anco-
ra il debito soprattutto contratto
da fornitori e dipendenti , e la
mini, mini produzione di
Pasqua, su questo tema ,
sarebbe a forte rischio. Inoltre il
periodo richiesto per la produ-
zione delle colombe andrebbe
ben oltre la data del 23 febbra-
io, appuntamento decisivo per
decretare il destino di
Melegatti”. Il comunicato dei
sindacati Flai Cgil, Fai Cisl e
uila uil, come scrive Il Sole 24
Ore, fa chiarezza su molti punti
della vicenda Melegatti, che ha
vissuto negli ultimi giorni molte
sorprese, e non fa sconti sulle

responsabilità. In queste setti-
mane si sono susseguiti la con-
vocazione in Regione, la con-
ferma del fondo Abalone di
voler proseguire, l’offerta di
Hausbrandt, marchio trevigia-
no del caffè (ma anche della
birra e del vino), la bocciatura
del tribunale di Verona alla mini
produzione Pasquale.
Secondo l’amministratore dele-

gato l’avvocato Emanuela
Perazzoli, le manifestazioni di
sciopero, il presidio e l’attenzio-
ne mediatica che si è costruita
intorno a questa vicenda, ha
peggiorato il problema.  In que-
sto clima, venerdì scorso, l’im-
prenditore Fabrizio Zanetti si è
presentato in fabbrica, dopo
avere presentato in Tribunale
una manifestazione d’interesse
per Melegatti: “Inizialmente –
spiega il sindacato – si è preoc-
cupato di recuperare la campa-
gna di Pasqua, ma dopo un
lungo confronto con il sindaca-
to e un chiarimento in diretta
telefonica con uno dei commis-
sari del Tribunale, ha compreso
le motivazioni della mancata
autorizzazione e ha manifesta-
to con più forza la volontà di

investire su Melegatti e di met-
tersi subito al lavoro per redige-
re il piano di ristrutturazione del
debito da presentare entro il 23
febbraio. Il dott. Zanetti ha
dimostrato di essere un
imprenditore serio e responsa-
bile e aspetto per noi importan-
te, si è preoccupato in primis di
mantenere le lavoratrici e i
lavoratori Melegatti perchè ritie-
ne che la loro professionalità
sia determinante per portare
fuori dalle secche l’azienda ed
inoltre riconoscendo e apprez-
zando l’affetto e la dedizione di
queste persone nei confronti di
Melegatti. un valore aggiunto
difficilmente sostituibile”. La
prima conseguenza immediata
è che è stato sospeso il presi-
dio e il personale rimane in cigo
(cassa integrazione ordinaria,
per la mancanza della produ-
zione) in attesa di sviluppi.
L’ammortizzatore sociale copre
i lavoratori fino al prossimo 30
aprile; saltate le colombe, in
teoria la produzione di pandori
e panettoni inizia ad agosto,
ma c’è tutta la partita dei pro-
dotti continuativi nello stabili-
mento acquisito da Melegatti e
mai entrato in funzione. Ma il
messaggio che Hausbrandt ha
lanciato è chiaro: “indietro non
si torna”.

Emanuela Perazzoli

ZANETTI CON MELEGATTI: “IL PIANO VA AVANTI”
La trevigiana Hausbrandt rinnova la volontà di rilanciare l’azienda nonostante  lo
stop del Tribunale di Verona alla ripartenza dell’attività. Ammortizzatori fino al 30 aprile

PROFAMILY CHIUDE CON UTILE
FINANZIAMENTI DA 575 MILIONI
Il Consiglio di Amministrazione
di ProFamily, società specializ-
zata nel credito al consumo del
Gruppo Banco BPM, ha appro-
vato il progetto di Bilancio del-
l’esercizio 2017. “Il 2017 è
stato un anno ricco di soddisfa-
zioni per ProFamily - commen-
ta Massimiliano Becheroni,

amministratore delegato
uscente di ProFamily - nono-
stante un contesto economico
ancora complesso abbiamo
mantenuto sotto controllo la già
ottima qualità del portafoglio e
abbiamo rilanciato il comparto
commerciale. oltre a questi
importati aspetti, gli ottimi risul-

tati sono stati possibili grazie
anche al mantenimento di un
elevato livello di servizio e a
una ottimizzazione dei costi”.
Complessivamente ProFamily
S.p.A. ha finalizzato nell’anno
2017 l’erogazione di 79.003
operazioni di finanziamento
per un volume totale di € 575,2

milioni, (+16% rispetto allo
scorso esercizio), grazie ad
una puntuale e concreta strate-
gia commerciale e distributiva.

Massimil iano Becheroni

MESSAGGIO CHIARO DELL’IMPRENDITORE DEL CAFFÈ

IL GRUPPO BANCO BPM

Fabrizio Zanetti
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UN SUCCESSO LA PARTECIPAZIONE A FRUIT LOGISTICA

VERONAMERCATO A BERLINO
UNA MISSIONE PER IL BUSINESS
e’ stata un successo la parteci-
pazione di Veronamercato a
Fruit Logistica di Berlino. Fruit
Logistica, giunta alla 26  ̂edizio-
ne, è l'evento mondiale più
importante di business del setto-
re ortofrutticolo con oltre 3.100
espositori da più di 80 Paesi
distribuiti su 26 padiglioni, in cre-
scita rispetto all’edizione del
2017. Veronamercato vi parteci-
pa da nove anni con uno stand
all’interno dello storico padiglio-
ne 2.2 dove è tradizionalmente
significativa l’affluenza degli
addetti ai lavori e dove si con-
centra la maggiore presenza di
aziende italiane di produzione e
commercio. Lo stand riproduce il
balcone di Giulietta e propone
una gastronomia con tortellini di
Valeggio gentilmente offerti dal

ristorante La Borsa, risotti tipici,
vini del territorio gentilmente
offerti dalla cantina Canoso di
Monteforte d’Alpone, olio di
Salvagno. Durante la manifesta-
zione si è avuto modo di valoriz-
zare il radicchio di Verona igp
alla presenza del presidente del
Consorzio Chiara Zuccari.
Soddisfatto il presidente Andrea

Sardelli, alla sua prima edizio-
ne, che ha seguito con interesse
e totale partecipazione tutti i
momenti istituzionali, tra cui l’in-
contro con l’ambasciatore italia-
no Paolo Benassi e con l’as-
sessore al l’agricoltura della
Regione Veneto Giuseppe
Pan. Hanno partecipato alla
missione anche il vicepresidente

Diego Begalli e la consigliera
Elisabetta Molon.
Soddisfazione anche all’interno
dello staff operativo con il diretto-
re Paolo Merci pioniere di Fruit
Logistica, per lui l’avventura ber-
linese iniziò 20 anni fa nel 1998,
che ha sottolineato ed elogiato la
bravura e l’impegno profuso
dallo staff di segreteria e dai bra-
vissimi cuochi. e’ un evento che
deve proseguire sia per l’imma-
gine di Veronamercato, sia per
la soddisfazione espressa da
tutti gli operatori coinvolti, che
possono contare su un momen-
to indispensabile per il loro busi-
ness, ottimamente organizzato
con un rapporto qualità/prezzo
insuperabile.

Paolo Merci e Andrea Sardell i .  In alto Fruit Logistica

LE INIZIATIVE DELLA CAMERA DI COMMERCIO

ETICHETTE, LE OMISSIONI COSTANO CARE
CamCom Verona è stata la prima in Italia ad affrontare l’argomento. Tra
breve sarà resa obbligatoria anche quella d’origine sulla pasta e sul riso
Scrivere sulle etichette degli ali-
menti informazioni sbagliate
riguardo gli ingredienti, gli allerge-
ni e anche le scadenze da oggi
potrebbe costare caro. La norma
approvata ancora in dicembre
dal  Consiglio dei ministri sulle
sanzioni amministrative per chi
viola le “norme a tutela dei con-
sumatori di prodotti alimentari” è
infatti in Gazzetta ufficiale e la
Camera di Commercio di Verona
è stata la prima in Italia ad affron-
tare l’argomento. “Questa è una
delle iniziative che la Camera di
commercio – ha affermato
Andrea Prando, vicepresidente
dell’ente -  organizza per avvici-
nare consumatori e imprenditore
e dar loro un’informazione corret-
ta su quelli che sono i regola-
menti europei che poi sono appli-

cati nelle norme dello stato.
Quello dell’etichettatura è un
argomento particolarmente deli-
cato e in continua evoluzione. Il
regolamento originario ha subito
parecchie varianti fino ad arrivare
all’etichettatura d’origine che
comunque è ancora in discussio-
ne a livello Comunitario, purtrop-
po. Ma ora disponiamo di una
regolamentazione unica che
assicura certezza per i consuma-
tori e fornisce regole univoche e
semplici per gli operatori del set-
tore, uno dei principali dell’econo-
mia veronese”. Di fronte ad una
platea di 150 imprenditorie e una
trentina di avvocati, l’esperto di
legislazione alimentare
Domenico Stirparo ha aggior-
nato la platea sul Decreto legisla-
tivo 231/2017 sulle violazioni al

Regolamento europeao 1169
del 2011 sull'etichettatura. Il
Decreto 231 prevede, sanzioni
variabili da un minimo di 150
euro a un massimo di 150.000
per chi non rispetta gli obblighi
informativi riguardo scadenze,
allergeni e ingredienti. Numerose
sono state le indicazioni relative
all’applicazione pratica da parte

delle imprese alimentari e le anti-
cipazioni sulle prossime novità in
arrivo. Sono state trattate, tra le
altre, anche le norme sull’obbligo
di indicazione dello stabilimento
di produzione e sull’indicazione
obbligatoria e volontaria dell’origi-
ne. A poco, breve, infatti, sarà
obbligatoria l’etichettatura d’origi-
ne sulla pasta e sul riso.

Andrea Prando
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CATTOLICA&VIAGGI
IN LIBERTÀ

C’È SEMPRE CON TE

GLI IMPREVISTI DURANTE UN VIAGGIO 
POSSONO ESSERE TANTI. 
CATTOLICA&VIAGGI IN LIBERTÀ È LA SOLUZIONE 
PER SENTIRSI SEMPRE AL SICURO, QUALSIASI 
COSA ACCADA, PRIMA, DURANTE E ALLA FINE 
DEL VIAGGIO. UNA PROTEZIONE COMPLETA 
PER VIVERE CON SERENITÀ OGNI SPOSTAMENTO 
CHE DOVRAI EFETTUARE, PER LAVORO 
O PER VACANZA. LA PROTEZIONE CON TE, 
IN QUALSIASI MOMENTO, OVUNQUE SEI.

Con una rete di agenzie di�usa 
in tutt’Italia, Cattolica è in grado 

di fornire al cliente risposte rapide 
ed e�cienti ad ogni sua esigenza. 

Trova sul nostro sito l’agenzia 
più vicina alla tua abitazione 

o al tuo luogo di lavoro.

www.cattolica.it

Messaggio pubblicitario con finalità promozionali. Prima della sottoscrizione leggere attentamente il fascicolo informativo disponibile sul sito www.cattolica.it e presso le agenzie del Gruppo Cattolica Assicurazioni.

Cattolica Assicurazioni

IN LIBERTA A4 02 08 2017 indd   1 03/08/17   15:25
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LA GRANDE FINANZA INCONTRA VERONA
CONGRESSO ASSIOM FOREX 2018/1

Sul palco del Cattolica Center il governatore di Bankitalia Ignazio Visco
e il ministro dell’Economia Pier Carlo Padoan. L’invito del sindaco  Sboarina

A Verona il Congresso 
Assiom Forex 2018

Per un giorno Verona è stata la
capitale finanziaria grazie alla
presenza del Governatore
Ignazio Visco e del ministro
dell’economia Pier Carlo
Padoan. Ad accogliere il
Governatore della Banca
d’Italia  sono stati il sindaco e il
prefetto Salvatore Mulas.
Prima dell’inizio del 24° conve-
gno Assiom Forex, si è tenuto 
un incontro riservato per un
ristretto numero di invitati, con
le autorità civili, religiose e mili-
tari di Verona e un gruppo di
imprenditori. “Verona nel suo
complesso è stata più forte
della crisi economica interna-
zionale e il Governatore Visco
ha avuto reazioni molto positi-
ve rispetto alla nostra città - ha
detto il sindaco Federico
Sboarina -. Mi ha confermato
che, all’interno di un Veneto
che non è stato piegato dalla
congiuntura, il ruolo di Verona
potrà essere di primo piano nel
panorama nazionale. La con-
ferma viene dalla pluralità di
asset che la caratterizzano e la
rendono un sistema urbano
completo a sostegno dell’eco-
nomia. Mi riferisco all’incrocio
dei corridoi europei I e V, al
centro intermodale Quadrante
europa, alla fiera, al mercato
ortofrutticolo, all’aeroporto
Catullo e all’Arena, il più gran-
de teatro all’aperto al mondo.
Visco mi ha confermato l’im-
portanza che un sistema dina-
mico può esercitare a sostegno
delle imprese. Solo proceden-
do insieme con passione per il
nostro territorio, renderemo
possibili altri miracoli. Verona
non vuole più essere un capo-
luogo di provincia, dobbiamo
coltivare i rapporti internaziona-
li, ma prima ancora relazioni
nazionali che contano. Perciò
ho chiesto a Visco di tornare in
un’occasione creata apposita-
mente, magari alla prima
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“Ci prendiamo cura delle per-
sone, insieme”. e’ questa la
missione di Fondazione Just
Italia, creata nel 2008 dal-
l’omonima azienda di
Grezzana che distribuisce in
Italia i cosmetici svizzeri Just
esclusivamente tramite “Party”
a domicilio.  Fondazione Just
Italia sostiene le iniziative delle
organizzazioni no profit svilup-
pando, ogni anno, due filoni di
attività:  il supporto a un grande
progetto di ricerca medico-
scientifica o  assistenza socio-
sanitaria, di portata nazionale
e destinato ai bambini, e il
sostegno a iniziative locali,
destinate al territorio veronese.
Fondazione Just Italia ha
finanziato,  in quasi 10 anni,
progetti di Responsabilità
Sociale per un importo di oltre

3,5 milioni di euro: ricerche
medico-scientifiche sull’auti-
smo, la leucemia linfoblastica
acuta, la Sindrome di Rett, la
terapia cellulare, le cardiopatie
infantili, l’assistenza domicilia-
re gratuita ai piccoli pazienti
oncologici, sono alcuni degli
ambiti cui la Fondazione ha
dato il proprio sostegno contri-
buendo a restituire speranze e
qualità di vita a tante persone.
ogni anno, tra ottobre e
novembre, la Fondazione
emette il bando riservato alle
organizzazioni non profit per
candidare un progetto di porta-
ta nazionale. Per coinvolgere i
propri incaricati e clienti, la
Fondazione promuove ogni
anno una raccolta fondi con
un’operazione di “Cause
Related Marketing” tramite la

vendita di un Miniset benefico,
contenente una selezione di
prodotti Just. una parte del
ricavato, circa € 300mila,
viene destinata al Progetto
ricordando che - a prescindere
dall’esito della raccolta -  Just
Italia si impegna – sempre e
comunque - a versare alla
onlus prescelta l’intero impor-
to. Per quanto concerne, inve-

ce, il sostegno alle iniziative
locali, sviluppate nel territorio
veronese, nel periodo gennaio
– giugno di ogni anno viene dif-
fuso il bando che consente alle
Associazioni interessate di
presentare le proprie candida-
ture. Per Fondazione Just
Italia, come ricordano il presi-
dente Marco Salvatori e la
Vicepresidente Daniela
Pernigo, il bando a sostegno
dei progetti locali, riconfermato
ogni anno, è una testimonian-
za concreta del rapporto solido
e amichevole con il proprio ter-
ritorio e sottolinea una visione
dell’impresa che coniuga busi-
ness, etica e responsabilità
sociale. Alle iniziative  locali
viene destinato, in media, un
supporto annuale di circa 100
mila euro. 

Daniela Pernigo

VERONAMARATHON CON LIDL
UNA PARTNERSHIP DA CORSA
Il logo dell’azienda impreziosirà i pettorali di tutti i
partecipanti che riceveranno in omaggio un pacco gara
La Lidl Italia è il nuovo main
sponsor di VeronaMarathon
eventi. La catena di supermer-
cati leader in Italia da sempre
vicina al territorio, è il nuovo
main sponsor di
Veronamarathon eventi. una
partnership che si estende a
tutti gli eventi di running in pro-
gramma nel corso del 2018.
L’Azienda, che conta più di 600
supermercati in tutta Italia,
scende in strada per sostenere
il fitto programma di manifesta-
zioni sportive organizzate da
Veronamarathon eventi, con-
dividendone mission e valori.
educare a uno stile di vita
sano, che passa prima di tutto

attraverso una sana alimenta-
zione e una corretta attività fisi-
ca: sono concetti che Lidl pro-
muove ogni giorno e che gra-
zie a queste occasioni è possi-
bile consolidare e veicolare
concretamente. obiettivi che si

riflettono anche nell’assorti-
mento di Lidl, sempre più vota-
to ad un’alimentazione saluta-
re e sostenibile. “Siamo orgo-
gliosi di consolidare la nostra
vicinanza al mondo sportivo e
territorio con Veronamarathon

eventi” – Dichiara Alessia
Bonifazi responsabile comuni-
cazione di Lidl Italia. La colla-
borazione parte il 18 febbraio,
quando Lidl durante i momenti
salienti della 11° Gensan
Giulietta & Romeo Half
Marathon, della AGSM Duo
Marathon e della Lidl
Monument Run. Quest’ultima
corsa non competitiva, per chi
non ama le lunghe distanze,
porta la firma di Lidl. Il pettorale
sarà impreziosito dal logo
aziendale, e inoltre verrà  con-
segnato un pacco gara a tutti
gli iscritti contenente un prodot-
to di punta: la polpa di pomo-
doro “Bio organic ItaliAmo”.

Alessia Bonifazi. In alto la Verona Marathon

JUST ITALIA, UN TESORETTO  DI SOLIDARIETÀ
L’AZIENDA DI GREZZANA SCENDE IN CAMPO

In quasi 10 anni ha finanziato progetti di responsabilità sociale per 3,5 milioni.
Ogni anno promuove una raccolta di fondi attraverso un miniset benefico

LA CATENA DI SUPERMERCATI MAIN SPONSOR
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AUTONOMIA, “LA BOZZA NON CI PIACE”
ARRIVA LA CONTROPROPOSTA DI ZAIA E MARONI

GUARDA IL SITO CRONACADELVENETO.COM E SEGUICI SU

La 'bozza' del Governo per l'inte-
sa sull'autonomia con le Regioni
non soddisfa Veneto e
Lombardia che, con una lettera
firmata dai governatori Luca
Zaia e Roberto Maroni, fanno
una controproposta in 5 punti
per arrivare all'intesa. Il testo del
'rilancio' delle due Regioni è
stato anticipato  dal "Corriere del
Veneto". In esso, Zaia e Maroni -
scrive il quotidiano - chiedono
innanzitutto il superamento
immediato del criterio della
"spesa storica" per l'attribuzione
delle risorse, e la "compartecipa-
zione al gettito dei tributi erariali
maturato sul territorio" o "una
riserva di aliquota sugli stessi". "Il
gruppo di esperti sta ancora
lavorando, stiamo parlando di
una bozza di osservazioni, che
oltretutto non è stata ancora
inviata al Governo". Così - senti-
to dall'ANSA - il governatore del
Veneto Luca Zaia commenta le
anticipazioni di stampa sulla
'controproposta' alla prima
bozza sull'autonomia inviata alle
Regioni dal Governo. "e' una
bozza del Veneto, cui stanno

lavorando i supertecnici della
delegazione trattante - aggiunge
Zaia - e che non ha ancora
avuto l'eventuale ok da parte
della Lombardia". "Confermo -
sottolinea il presidente veneto -
che da parte nostra c'è la volon-
tà di firmare qualora venissero
accolte le nostre osservazioni.
osservazioni - prosegue Zaia -
che non rappresentano il libro
dei sogni, ma sono in linea con
la legge sul regionalismo diffe-
renziato e la Costituzione". "e
soprattutto - conclude - sono

rispettose delle istanze del
popolo veneto e del referendum
sull'autonomia celebrato il 22
ottobre 2017, che ha visto
2.328.949 persone recarsi al
voto, con una percentuale di si'
del 98%". «Con la prospettiva -
ha detto Zaia - di avere degli
uomini e delle donne a Roma,
veneti, che ci rappresenteranno
e dovranno portare a casa l’au-
tonomia». «Quella è l’istanza
che dovrà essere presentata dal
primo momento in cui entreran-
no in Parlamento». 

I PRESIDENTI DI VENETO E LOMBARDIA CHIEDONO IL

SUPERAMENTO IMMEDIATO DEL CRITERIO DELLA

“SPESA STORICA” PER L’ATTRIBUZIONE DELLE RISORSE

E LA COMPARTECIPAZIONE AL GETTITO DEI TRIBUTI ERARIALI

Luca Zaia e Roberto Maroni

Terza sconfitta in sequenza al Tombolato
per i granata. Vince il calcio pragmatico,
fisico.”Evidentemente la squadra non è
in grado di fare il salto di qualità”. 

Guillermo del Toro Roberto Venturato
Sarà il regista messicano a presiedere la
Giuria internazionale del Concorso della
75/a Mostra del Cinema di Venezia, che
assegnerà il Leone d'oro per il miglior film.

OK KO

Padova città di scienza nella
lotta contro i tumori, dove la
provvidenza arriva grazie e per
grazia di San Leopoldo. Solo
domenica mattina - giornata del
malato - i volontari del santua-
rio a Santa Croce hanno raccol-
to 700 firm - di soli italiani - che
fanno lievitare a più di ottomila
quelle accumulate nelle ultime
quattro domeniche con la peti-
zione alla Cei, che perora la
nomina di San Leopoldo a
“patrono dei malati di tumore”.
E’ tutto un passaparola, un
passa-stampati, un tam tam e
sul santuario piovono firme. La
campagna “patrono” sta decol-
lando, lanciata anche dalla rivi-
sta Portavoce. Non è un caso
che padre Leopoldo sia in pre-
dicato di diventare patrono
proprio dei malati di tumore: i
tre miracoli che gli sono valsi
la canonizzazione sono guari-
gioni da tumori.

Santuario di San Leopoldo

S. LEOPOLDO E IL CANCRO
LE FIRME ANTI-TUMORE

IL PROTETTORE
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IN LINEA CON LE ATTESE

Dividendo in linea con le attese
del consenso per Banca
Mediolanum. Il cda guidato
dall'ad Massimo Doris ha pro-
posto la distribuzione di 0,20
euro che in aggiunta agli 0,20
euro già erogati in acconto lo
scorso novembre, portano
l'ammontare totale a 0,4 euro,
lo stesso importo distribuito lo
scorso anno a valere sul bilan-
cio del 2016. Quanto ai conti
approvati, i risultati del gruppo
per l'esercizio 2017 si contrad-
distinguono per la significativa
crescita delle commissioni di
gestione che hanno raggiunto
quota 976 milioni di euro,
+15% rispetto al 2016.
L'incremento è frutto della rac-
colta netta record in fondi e
gestioni con 5,8 miliardi di euro
nell'anno, di cui oltre due
miliardi riconducibili ai Pir lan-
ciati in Italia. Il margine da inte-
ressi ha, come previsto, subìto
una riduzione dovuta alle sca-
denze dei titoli in portafoglio e
alla conseguente riduzione dei
rendimenti, sebbene la compo-

nente retail sia rimasta costan-
te anno su anno grazie alla
crescita del portafoglio dei cre-
diti e all'efficace modulazione
del costo della raccolta. I costi
amministrativi sono stati man-
tenuti sotto stretto controllo,
hanno infatti registrato una cre-
scita minima del 2% rispetto al
2016. e' stato inoltre significati-
vo il sostegno al sistema ban-
cario con un impatto comples-
sivo per 52 milioni di euro.
L'utile netto consolidato è
sceso del 3% a 380 milioni con
l'utile del solo quarto trimestre

pari a 100,8 milioni in linea con
le attese del consenso a 100,5
milioni e in crescita del 13,8%
sullo stesso periodo
2016.Intanto a fine 2017 il tota-
le delle masse gestite e ammi-
nistrate è salito al record di
75,717 miliardi, in crescita del
10% rispetto al 31 dicembre
2016 escludendo gli asset
ceduti di Banca esperia. Nei
12 mesi la raccolta netta è
stata positiva per 4.739 milioni
complessivi. Mentre a gennaio
2018 il gruppo ha raccolto 167
milioni.

Massimo Doris 

MEDIOLANUM GENEROSO
IL CDAGUIDATODALL'ADMASSIMODORISHAPROPOSTO LA
DISTRIBUZIONEDI0,20 EURO INAGGIUNTAAGLI0,20 EURO
GIÀEROGATI INACCONTOANOVEMBRE, LOSTESSO IMPORTO
DEL 2016. UTILE NETTO CONSOLIDATO IN CALO

Marianna MadiaSALE Harvey Weinstein
Molestie, lo Stato di New York fa causa al
produttore cinematografico  per violazione
dei diritti civili, per non aver protetto le pro-
prie impiegate dalle molestie sessuali 

SCENDE
Mancava solo il via libera della Corte dei
Conti. Dopo nove anni di attesa è arriva-
ta l'ora della firma per il nuovo contratto
degli statali siglato dal ministro.

VOLANO LE RICHIESTE
DEGLI UNDER TRENTA
Dal 2013 al 2017 la percentuale di
richiedenti mutuo con contratto a
tempo indeterminato è aumentata.
In particolare, a crescere è stata
anche la quota di under 30; il loro
peso relativo, sul totale domande è
passato dal 3% del 2013 al 31% del
dicembre 2017. E' quanto rivela
l'analisi realizzata da Facile.it e
Mutui.it su un campione di 50.000
domande di finanziamento. Il primo
dato che emerge dall’analisi è quel-
lo legato ai lavoratori con contratto
a tempo indeterminato, che nel
corso dei quattro anni hanno visto
incrementare notevolmente la loro
quota percentuale sul totale dei
richiedenti; se si guarda alle
domande di finanziamento la per-
centuale di aspiranti mutuatari con
contratto di lavoro a tempo indeter-
minato è passata dal 77% del 2013
all’81% del 2017. Se si guarda inve-
ce ai mutui erogati, nel 2013 quelli
concessi a lavoratori con contratto
a tempo indeterminato erano l‘81%
del totale mentre nel 2017 sono
diventati l’86%.  Nello stesso perio-
do, invece, è diminuita la quota per-
centuale di lavoratori a tempo
determinato che si sono rivolti alle
banche; se si guarda al totale
richieste di mutuo, il valore è pas-
sato dal 3% del 2013 al 2% del 2017,
se invece si guarda ai mutui erogati
è calato dal 2,4% all’1,9% Il progres-
sivo aumento della quota di under
30 ha determinato, inoltre, una
diminuzione dell’età media dei
lavoratori con contratto a tempo
indeterminato che si sono rivolti a
un istituto di credito.

MUTUI


